
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

  山家工務店の 
 

ゆったり時間＊まったり時間 
ｂｙもくもく通信 

 

２０２４．１１  なでしこ号 

株式会社 山 家 工 務 店 
代表取締役 山家英富 

〒989-1221宮城県柴田郡大河原町字緑町 2-3 

☎０２２４－５２－６６８０ 

📱０９０－４８８９－３３６４ 

e-mail: yanbe@star.ocn.ne.jp 

https://yanbekoumuten.com 

 

あとがき＊ みなさんこんにちは。今年は夏が長く感じましたね。ようやく過ごしやすい季節になり 

嬉しいなと思います☆１０月は、久しぶりに下の子つながりのママ友さんたちと、会うことができました！ 

子どもたちはみんな、大学生になっていて、子育ては一段落になっているんだなあとちょっとうらやま 

しい気持ちになりました(*^^*)それでも卒業してからもう何年もたっているのに、こうやって誘ってもら 

えて、うちの子のことを気にかけてもらえることが本当にありがたく、会えてよかったなと思いました☆ 

地区の子供会があってよかったなあ。めぐり合わせに感謝です☆ S 

ＨＰへ 
 ＊ 

 

〇船迫大雅（ふなばさまひろまさ）1996.10.16 生 プロ野球選手。読売ジャイアンツ背

番号５８。蔵王町立永野小―円田中―聖光学院高－東日本国際大－西濃運輸－

2022 年ドラフト 5 位で巨人入団。入団時より 1 軍で活躍、２０２３年３６登板 防

御率 2.70 ３勝 1 敗８ホールド。２０２４年５１登板 防御率 2.37 4 勝 0 敗

22 ホールドでセントラル・リーグ優勝に貢献、優勝したチームの投手として 12球団で

唯一開幕から全試合のベンチ入りを果たした期待の星☆新聞に取り上げられたり、テレビ

中継で映る機会が多いので知ってる人が多いかもしれませんね。  

〇山崎彰都（やまざきあきと）1997.10.16 生 バレーボール選手。蔵王町円田中― 

東北高―東海大 ２０２０年 V・プレミアリーグ ウルフドッグス名古屋に入団、2022 年

日本代表登録メンバーに選出。オリンピック出場は叶わずもアウトサイドヒッターとして活

躍中！たまにテレビ中継をやっているので見てくださいね。ジム仲間の息子さんです。 

〇佐藤優悟（さとうゆうご）1997.4.2 生 蔵王町平沢小―円田中―柴田高―仙台大 

２０１９年オリックス・バファローズに育成指名。2022年から独立リーグに移行、2023年

から２年連続の首位打者、２０２４年は打率４０１を記録する。NPB復帰をめざす！ 

先日建築士の更新講習がありました。建築士事務所に所属する建築士に３年毎に義務

付けられている講習で、５時間みっちり受講し、ラストは６０分のテスト、基準に達しないと

更新できません。しっかり脳に汗をかいて頑張ってきました         結果はまだですが、法制度

の改変もあり常に学ばないといけない職業のようです。 

 

 
 

 

 

 

 

 

久しぶりにお邪魔したお宅でお子さんと楽しく遊んできた山家です          

子供っていいですね、こころが洗われます。お変わりありませんか。 

大リーグではショーヘイ・オオタニが大活躍ですが、蔵王町出身で頑

張っている選手がいます。町内では有名でも町外で知らない方もいると

思いますので紹介しますね。 

 

 

 

 

 
ブログ 

（現場日誌） 

も見てね♪ 

＊村田町・M 様＊ 

 

 
藤野さん☆ 

大引きが通るように長さ調

整し、なおかつ直角になる

ように確認してとめます。 

＜山家さん、今どこやってんの？＞ 
 

 
エイッエイッエーイッの 

掛け声で鍬入れです。 

＊柴田町・H 様＊ 

 

 

 
地鎮祭☆ 

これからも、よろしく 

お願いいたします。 

 
 

 

 
耐震およびリフォーム工事 

天井、壁、床を解体、基礎を打ち

耐力壁を作っていきます。 

＊柴田町・C 様＊ 

 

 

日が暮れるのが早くなりました。車の運転等気を付けたいですね。今年ラストの「ゆっ

たり時間＊まったり時間」でした。ご意見ご感想をいただければ励みになります。良い年を

迎えるため、健康に気をつけ頑張っていきましょう！ 

 
 

 
 

 

 
佐藤さん☆ 

長さを測って、直角に 

床板を切っています。 

 

神酒拝戴☆ 

工事の安全と末永いお幸せを

お祈りいたしました。 

 
耐力壁完成☆土台から横架

材までの長さがある場合、構

造用合板補強が有効です。 

 
太陽光＆蓄電池設置工事☆ 

初期投資が多少かかりますが、 

月々の電気代がうふふふ。 

今月の職人さん♪ 

 
尾形さん☆ 

糸を張って通りを確認し 

作業を進めます。 
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https://yanbekoumuten.com/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 おおがわらオータムフェスティバルに参加しました(^^♪ 

１０月２０日（日）に大河原町で、今年もオータムフェスティ

バルが開催されました♪会場は今年も白石川の河川敷で

の開催でした。(*^^*)河川敷ということで、前日の雨が気に

なりましたが、当日はテントも足場もきれいに準備されて

いて、搬入時から最後の抽選会まで、ず～っと青空のきれ

いなとてもいいお天気に恵まれました(^^♪ 

山家工務店では、今年も、「丸太を切ってみませんか！！」

というワークショップをしました。今年は、なべしきのサイズ

の丸太を好みの厚さに切ってもらいました☆ちょっと太めの

丸太だったので、簡単には切り落とせなかったのですが、

一人で最後まで頑張って切り落としたお子さんもいらっしゃ

いました！お父さんやお母さん、ご兄弟と交代しながら楽し

そうにノコギリを使っているご家族の微笑ましい姿にほんわ

かした気持ちになりました♪ 

 最初、今年は昨年よりも体験者は少なめかなと思ってい

ましたが、後半は途切れることなく続き、最後には昨年と同

じくらいの方に体験していただくことができました (*^^*) 

今年も大盛況でした☆ありがとうございました。大工さんが

気さくに丸太切りの説明をし、お客さまが夢中になって丸太

を切り、切り落としたときのお客さまの笑顔が本当にうれし

い１日でした☆みなさんに山家さんと大工さんの人柄が伝

わっていたらうれしいなと思います♪来年もまた企画した

いと思います♪♪♪来年もお楽しみに(o^―^o) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祝 新築１年☆おめでとうございます♪♪ 

 

ご体験♪ 

ありがとう

ございまし

た～(*^^*) 

たくさんの方

に立ち寄って

もらえてうれ

しかったです

☆ 

切りごたえが 

ありましたね(^^♪ 

今年も 

笑顔いっぱい 

♪♪♪ 

 

お向かいさんも 

参加してくれました☆ 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

イエ～い！ 

＊山家工務店からのお知らせ＊ 
ニュースレターをお待ちのみなさますみません、来月号はお休みいたします。<(_ _)> 1 月発行の新春特大号をお

楽しみに♪今年も新春もちつき大会☆を予定しています。詳しくは新春号のお知らせを見てくださいね！！ 

 

今
年
は
山
家
さ
ん
も

い
っ
し
ょ
で
し
た
♪ 

仕
上
げ
の
や
す
り
か
け

も
楽
し
い
作
業
で
す
♪ 

 

新築から１年が経過した C様のおうちにお邪魔しました！ 
こちらのおうちは、山家工務店の期間限定モデルハウスをご見学くださって、他

も検討されていたようですが、最終的に山家工務店をお選びくださったお客さま

です。他とのやり取りがあったがゆえに、山家工務店の良さをより感じてもらえた

ようで、それがまた私たちもうれしく思っています☆今は、太陽光発電の工事でも

お世話になっています。(*^^*)建て終わった後に、気軽に相談できることも山家工

務店の強みですね！！これからも末永くよろしくお願いいたします<(_ _)> 

C様へ 

始めのうちはお互い硬く、なかなか私の想いをうまく伝えることがで

きませんでしたが、打ち合わせを重ねるごとに打ち解け、プライバシ

ーを確保しながらも開放的な、使い勝手のいい家になったと思いま

す。奥様が youtubeを見ては色んな提案をしてきて、それに答えたこ

とがいい思い出です。今後とも宜しくお願い致します。山家英富 

 

 

 

 

 

 

■1 年暮らしてみて感じたこと、お気に入りの場所など

を教えてください。(*^^*) 

ご主人：一番感動したのは、部屋の温度だよね。今まで

のことを考えて、エアコンは各部屋につけたけど、リビ

ングのエアコン一つで、扉を開けるとどの部屋もキッチ

ンも脱衣所も 1 年中快適でした♪夏は日中エアコンを

消して出かけても、帰ってくると玄関からなんか涼しい

～。冬は、暖房を付けない時間があっても暖かく、薄着

で過ごせるようになりました。世の中は電気代が上が

っているにも関わらず、うちはむしろ下がっていて、う

れしかったです。気密性のいい家のお陰かな(*^^*) 

奥様：私は、やっぱりキッチンかな～。思い通りに作って

もらったスライド扉の食器棚がお気に入りです☆食品

庫もあってすごくよかったです！動線が良すぎて、 

運動量が減ったかもしれません(笑) 

お二人：新しい家になって、高校生の外 

孫が、足を運ぶようになってくれたのが、 

うれしい♪これって、すごいことですよ 

ね！！これからも楽しみなんです☆ 

 
■これから建てる方へメッセージをお願いします 

 どんな会社でも家を建てること自体は、ある程度できるのは普通だから、資金のかかり方が違うこと

を最初に確認したほうがいいです。こちらの希望を出すと、いいことしか言わない会社が多く、それが

かえって怪しく感じ、不安なことが多かったなと思います。はじめのうちに、お金の面も含めて、細かい

打合せをしてもらい、「これは出来る」「これはできない」をはっきり伝えてくれる会社は、安心して家づ

くりを進められると思います。この辺を話せるのには、相性もあると思います。うちにとっては、それが

山家さんだったね(*^^*) 

 

 

■山家さんと家づくりをしてどんなところが

よかったですか？ 

 予算内にこちらの意見をいろいろ取入れ

てもらえたのがよかったです。これはどうな

んだろう？という素朴な疑問にも、分かり易

く答えてもらい、変更したい時も概算を出し

てくれるのが早く、どうするか決めやすかっ

たです。(⌒∇⌒)もう使えないかと思ってい

た補助金を使えたことも有難かったですね。 

 初めて会った時は、笑顔で温厚そうなだけ

に見えましたが、話してみると、家の建て方

にこだわりを感じ、職人気質で少し硬い人か

なと思いましたが、だからこそ、やることはき

ちんとやってくれる人なんだと感じました。

話していくうちに、何度も話し、お互いに少し

ずつ歩み寄り決めてく進め方は、自分も設計

の仕事をしているので同じようだなと、信頼

できるようになりました。山家さんと出会え

てよかったです。これからもよろしくお願いし

ます。 

 

人
気
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ま
な
板
の 

販
売
も
あ
り
ま
し
た
！ 

一番最初の体験は、リピ

ーターさんでした♪♪

♪ 

 

 


